

POUR INVERSER LA TENDANCE, IL FAUT UN PLAN DE RUPTURE AVEC LE CAPITALISME, BASÉ SUR LE PARTAGE DES RICHESSES SOUS LE CONTRÔLE DE LA POPULATION. C'EST CE QUE PROPOSE LE NPA.

UNE EUROPE SOCIALE : NOS VIES, PAS LEURS PROFITS

Le droit pour toutes et tous de vivre correctement de son travail exige l'interdiction des licenciements et le partage du temps de travail sans perte de salaire, l'augmentation des salaires, des retraites et minima sociaux de 300 euros net et un salaire minimum européen équivalent à 1500 euros net en France, la suppression de la TVA et le blocage des prix pour les produits de première nécessité. Nous avons besoin du meilleur de ce qui a été imposé par les luttes : droit du travail, protection sociale, avortement et contraception libres et gratuits, droit à l'éducation et à la santé. Il faut imposer l'égalité des droits, contre toutes les oppressions et discriminations, racistes, antisémites, sexistes, homophobes, liées au handicap.

UNE EUROPE PAR ET POUR LES PEUPLES

Plus de 85% des lois et règlements qui régissent nos existences sont issus des politiques de l'Union européenne en dehors de tout contrôle des peuples. La démocratie est niée. Le projet de Constitution, rejeté en France et aux Pays-Bas en 2005, nous est imposé sous la forme du Traité de Lisbonne. Pour une Europe démocratique, tout est à refaire dans un processus constituant décidé et contrôlé par les peuples. La démocratie ne doit s'arrêter ni aux portes des banques ni à celles des entreprises : il est urgent de supprimer réellement les paradis fiscaux et le secret bancaire, de mettre en place un service public bancaire unique, sous contrôle de la population. Pour décider de ce qu'il faut produire, où et comment, il est indispensable d'en finir avec le pouvoir et la propriété d'une minorité sur les moyens de production.

**LE 7 JUIN, VOTONS POUR UNE EUROPE ANTICAPITALISTE,
VOTONS POUR LA LISTE CONDUITE PAR RAOUL JENAR**

POUR UNE RÉVOLUTION ÉCOLOGIQUE

Face au réchauffement climatique, le NPA défend un plan de rupture énergétique conjuguant la suppression des marchés des droits à polluer, la sortie du nucléaire dont les déchets empoisonnent la terre, la réduction des consommations d'énergie et le développement des énergies renouvelables.

Pour répondre aux besoins sociaux tout en préservant l'environnement, l'Europe doit se doter de services publics européens de l'énergie, des transports et de l'eau.

Pour fournir une alimentation saine à la population, protéger la biodiversité et les ressources, il faut favoriser une agriculture paysanne et une pêche artisanale, mettre fin à la toute-puissance de l'agro-business et imposer l'interdiction des OGM.

POUR UNE EUROPE SOLIDAIRE DES PEUPLES DU MONDE

Contre l'Europe forteresse qui expulse les milliers de personnes qui émigrent des pays pillés par les capitalistes à travers les accords de libre-échange et les décisions de l'Organisation mondiale du commerce, nous défendons la liberté de circulation et la régularisation de toutes et tous les sans-papiers. Contre l'Europe puissance, nous voulons une Europe solidaire qui défende les droits de tous les peuples opprimés, notamment ceux des Palestiniens victimes de crimes de guerre. L'Europe doit sanctionner le gouvernement israélien. Elle doit suspendre ses relations politiques et économiques avec lui et boycotter les marchandises vendues sur le marché européen en provenance de ce pays qui refuse de respecter le droit international. Nous voulons le démantèlement de l'OTAN. Nous exigeons le retrait des troupes européennes, de l'Afghanistan à l'Afrique.



La crise est dans tous les esprits et dans nos vies. Pour en sortir, il faut des mesures radicales, en rupture avec la logique capitaliste.

Voter pour le NPA, c'est faire entendre votre ras-le-bol de l'exploitation, de la misère, des licenciements, du chômage, de la précarité, de la vie chère, de la destruction de l'environnement, des discriminations. C'est afficher votre dignité dans la situation difficile que vous connaissez. C'est faire entendre votre colère à Sarkozy et à la petite minorité de riches, responsables de la crise.

Voter pour cette liste, c'est aussi refuser de cautionner le PS et ses alliés européens qui ont choisi de défendre le système et ne s'opposent pas véritablement à la droite. Comme en 2005 contre le projet de Constitution européenne, voter pour cette liste, c'est dire « non », à l'Europe des grands patrons et des banquiers, celle qui détruit l'environnement et nos droits. C'est dire « oui » à une autre Europe, qui aligne par le haut les acquis sociaux.

Nos candidat-e-s sont comme vous, des salarié-e-s, des privé-e-s d'emploi, des jeunes, des retraité-e-s. Élu-e-s, leur « indemnité » de parlementaire sera réduite pour être ramenée à un salaire moyen. Élu-e-s, ils n'auront d'autre ambition que de s'opposer avec ténacité aux politiques nocives sur le plan social et écologique ainsi que pour les libertés, de proposer des mesures qui répondent aux exigences exprimées par les luttes.

Le 7 juin, je vous demande de voter massivement pour la seule liste qui, du côté de la gauche radicale, a une chance d'obtenir des élus et de créer l'évènement. C'est un vote d'avenir qui permettra aux anticapitalistes de peser durablement dans le paysage politique. C'est un encouragement donné à l'opposition la plus radicale et la plus conséquente à Sarkozy et à ceux qui licencient.

*Pas question de payer leur crise !
Nos vies d'abord, pas leurs profits !*

Olivier Besancenot